



Référence

**MZIOP1049**

Prix

**1 386 800 €**

Fayence

Maison à vendre (83440)

A deux pas du centre de Seillans, de Fayence et de ses commerces, dans un quartier calme et recherché, superbe villa de 221m<sup>2</sup> édifée sur un terrain paysagé et plat d'environ 3000m<sup>2</sup> avec des oliviers centenaires. Cette villa de standing à été construite en 2012 avec de beaux matériaux et se compose de la manière suivante: Au rez-de-chaussée, découvrez un spacieux séjour baigné de lumière, accompagné de son coin salle à manger, totalisant environ 50m<sup>2</sup>, et s'ouvrant sur une charmante terrasse offrant une vue dégagée sur la piscine en mosaïque. Une cuisine ouverte, entièrement équipée, une ...

*Just steps away from the center of Seillans, Fayence, and its shops, in a quiet and sought-after neighborhood, sits this superb 221m<sup>2</sup> villa nestled on a landscaped, flat plot of approximately 3000m<sup>2</sup> with century-old olive trees. This luxurious villa, builded in 2012 with high-quality materials, is comprised as follows: On the ground floor, you'll find a spacious, light-filled living area paired with its dining area, totaling around 50m<sup>2</sup>, opening onto a charming terrace offering unobstructed views of the mosaic pool. An open fully-equipped kitchen, a convenient laundry room, and a guest toilet ...*

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO**

11 Chemin du Village - 06650 OPIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

